

## «A Torreciudad acude gente de muchas condiciones sociales y lugares del mundo»

Luis Raya es pastelero, y en este vídeo habla sobre la relación de beneficio mutuo que se da entre Barbastro y Torreciudad.

08/09/2024

Soy pastelero y vivo en Barbastro. Llevo aquí casi 50 años y trabajo en una pastelería familiar que ha

pasado de padres a hijos. Bueno, yo tengo que decir que cuando llegué aquí, Torreciudad prácticamente acababa de ser inaugurada. Y, bueno, ves que viene gente de todo el mundo, de todo tipo, de todas las condiciones sociales. Es una visita que atrae a mucha gente, que viene desde cualquier parte del mundo. Porque si algo tiene Torreciudad, es que nos ha puesto en el mapa, no solo de España, sino del mundo. Es como una simbiosis: nos ayudamos mutuamente. Yo les mando poca gente, pero ellos me mandan mucha. O bueno, no es que nos mandemos, pero sí, preguntan a dónde ir y obviamente les dices los cuatro sitios importantes de aquí, de Huesca, y sobre todo Torreciudad.

---

